

Absender:

Die Fraktion P2 im Rat der Stadt

17-04630

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Wer kontrolliert die Kontrolleure?

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

17.05.2017

Beratungsfolge:

Finanz- und Personalausschuss (zur Beantwortung)

Status

09.06.2017

Ö

Sachverhalt:

Uns erreichten einige Bürgeranfragen zum derzeitigen Verhalten der Fahrschein-Kontrolleure der Braunschweiger Verkehrs GmbH. Vermehrt wurde dabei von zunehmender Härte/Ruppigkeit bei der Überprüfung berichtet, insbesondere in der Linie 416 Richtung Kralenriede. Daher stellen wir folgende Fragen:

- Sind der Verwaltung oder der Braunschweiger Verkehrs GmbH solche oder ähnliche Beschwerden in welcher Anzahl bei der Fahrgeldsicherung bekannt und wird die Arbeit der Kontrolleure überprüft bzw. wer kontrolliert die Kontrolleure?
- Sind alle Fahrkartenkontrolleure direkt bei der Braunschweiger Verkehrs GmbH angestellt und/oder ist ein Outsourcen (vollständig oder teilweise) geplant?
- Erhalten Braunschweiger Kontrolleure ähnliche "Anreize" oder "Fangprämien", wenn sie Menschen ohne Fahrschein antreffen wie in Hannover oder Berlin?

Anlagen:

keine